

## Hadiri Apel Akbar Penyelenggaraan Pilkada, Kapolresta Mataram Minta Masyarakat Ikhtiarkan Pilkada Damai

Syafruddin Adi - [MATARAM.SUARADAERAH.CO.ID](http://MATARAM.SUARADAERAH.CO.ID)

Nov 24, 2024 - 20:32



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., Mengikuti Apel Akbar Penyelenggaraan Pilkada NTB dan Pilkada Kota Mataram yang berlangsung di Lapangan Lanud ZAM Jl. Adisucipto, Rembiga Mataram, Minggu (24/11/2024).

Kegiatan yang disenggarakan KPUD Kota Mataram ini dihadiri pula oleh Komisioner KPU NTB, Ketua KPU Kota Mataram, Ketua Bawaslu Kota Mataram, Walikota Mataram, Ketua DPRD Kota Mataram, Dandim 1606/Mataram, Kasi Pers Lanud ZAM, Asisten danota Mataram, Komisioner KPU dan Bawaslu Kota Mataram, Camat dan Lurah Se Kota Mataram serta Petugas Penyelenggara Pemilu se Kota Mataram.

Apel dalam rangka Penyelenggaraan Pemilihan Kepala Daerah Provinsi NTB dan Kota Mataram tersebut dipimpin Ketua KPU Kota Mataram Edy Putrawan, selaku Pembina dalam Apel tersebut.

Dalam sambutannya saat memimpin Apel, Ketua KPUD Kota Mataram mengajak kepada seluruh Stakeholder dan masyarakat kota Mataram agar mencatat sejarah baik terkait pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024, mengikat Pilkada kali ini merupakan pilkada pertama yang berlangsung serentak di seluruh wilayah Indonesia.

“Jadi mari kita catat bahwa Pilkada serentak di Kota Mataram ini dengan catatan yang baik,”pungkasnya.

Sementara itu usai Ape berlangsung, Kapolresta Mataram kepada media ini menyatakan kesiapannya untuk melakukan pengamanan Pilkada serentak di wilayah Kota Mataram.

“Semoga apa yang diharapkan Ketua KPUD Kota Mataram untuk memiliki catatan baik pada Pilkada serentak pertama di kota Mataram ini dapat kita wujudkan,”ucapnya.

Kapolresta Mataram juga menyatakan bahwa seluruh proses pengamanan pelaksanaan Pilkada tahun 2024 di kota Mataram ini telah dipersiapkan dengan matang. Hingga saat ini Polresta Mataram dan Jajarannya terus melakukan upaya untuk mempersiapkan Pilkada ini berjalan dengan lancar.

Menurutnya kesuksesan Pilkada serentak di kota Mataram ini kembali kepada diri masing-masing termasuk masyarakat.

“Kita sangat berharap komitmen bersama baik penyelenggara, pengawas maupun lembaga dan instansi terkait agar dapat melaksanakan tugas dan fungsinya sesuai yang telah ditentukan, maka kami yakin dengan ikhtiar semua pihak termasuk Masyarakat Kota Mataram dalam menginginkan Pilkada aman, lancar dan Damai ini dapat terwujud dengan baik,”ucapnya.

“Kita berharap semua lapisan masyarakat berperan aktif untuk mensukseskan Pilkada serentak 2024 di Kota Mataram,”tutupnya. (Adb)